



水泳学習 はじまりました！

六月六日（木）から順次全校で水泳学習がはじまりました。

六月に入り気温もグッと上昇してきたこともあって、子どもたちは一年ぶりの水泳学習に気持ちよさそうにのぞんでいました。今年も水に親しみ、がんばって泳力などの技術を磨いてほしいと思います。また、同時に水の事故についての知識を深めたり、安全確保につながる水の中での運動を身につけたりすることにも積極的に取り組み、安全意识も高めてほしいと思っています。



学習の様子を見てみると、お友だちのがんばりに「わあっ」と歓声と拍手が上がる瞬間があり、仲間同士のかかわり合いが励みになっているのが伝わってきます。

プール清掃もみんなが がんばりました

六月六日からの水泳学習に向けて、一年生から六年生まで全校でプール清掃を行いました。

一・二年生はプールサイドや溝の清掃、三・四年生は小プール、五・六年生は大プールの清掃と、学年ごとに清掃箇所を分担して行いました。一年間のうちにたまった汚れに最初は戸惑っていたようですが、そこは桂林小の子どもたちです。掃除を進めていくうちに臭いや汚れなども気にならなくなつたようで、半ば掃除を楽しみながら、汗を流して励む姿が見られました。私も高学年といっしょに掃除をしましたが、気持ちのよい働きぶりをみてスカッと心が晴れるようでした。



全校のみんなが清々しい汗をかきましたね。よくがんばりました。

桂林小職員研修 救急救命講習

水泳指導を前に、六月三日（月）、日田消防署から救急隊員の方を講師に招き、職員研修として「救急救命講習」を行いました。講師の指導のもと、実際に胸骨圧迫やAEDの操作を行いつつ、留意点等の一つひとつ確認していきました。

毎年、水泳の指導が始まる前にこのような講習を受ける機会をつくることは、教職員として大事なことだと考えています。

細心の注意を払いながら、また、健康面・安全面についてご家庭とも連携しながら水泳指導を行っていきまします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。



桂林地区社会福祉協議会 「あいさつ運動」

五月十七日（金）の早朝、子どもたちの登校時間に地域の民生委員児童委員協議会の方々が、「あいさつ運動」を行ってくださいました。皆さんの愛情のこもった「おはようございます！」の声が、子どもたちにとっていい刺激になりました。ありがとうございます。



引渡し下校訓練実施

一年生の保護者の皆さま、「児童引き渡し下校訓練」への参加、大変ありがとうございます。皆様のご協力のおかげで無事に訓練を終えることができました。これから雨の多い時季となります。実際にこうした下校を行うことも考えられます。その際には、今回の訓練を生かしていただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



運動場での運転も丁寧に
行っていました。ありがとうございました！

六年生社会見学

吉野ヶ里歴史公園・九州国立博物館

六月十一日（火）、六年生が社会見学に出かけました。見学地は吉野ヶ里歴史公園と九州国立博物館でした。

吉野ヶ里歴史公園では、とても暑い中での屋外活動でしたが、堅穴住居などの建物の中を観察したり、甕棺の中を興味深くのぞいたりしながら大昔の人々の暮らしに思いを巡らせていました。また、九州国立博物館では、ボランティアガイドの方々の説明を聞きながらいっしょけんめいにメモをとり、日本の歴史を伝える数々の品々を真剣に見入る様子も見られました。いい学びとなったことでしょう。

「ありがとうございました！」

説明を受けた後や施設から退出する際に、現地のスタッフやガイド、バスのドライバーの方々に対して、子どもたちがしっかりと言葉にできていたことが、素晴らしいなと思いました。桂林小学校の代表なのだという意識をもっている子どもたちのことを、頼もしく思いました。

